

# Aktuelle Nachrichten 2020

## News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 29. Dezember 2020

[Digitale Neujahrsgrüße aus dem Henstedt-Ulzheimer Rathaus – Bürgervorsteher und Bürgermeisterin senden Videobotschaft](#)



Das neue Jahr wird traditionell in vielen Städten und Gemeinden mit einem Neujahrsempfang eingeleitet. Auch die Gemeinde Henstedt-Ulzburg lädt ihre Bürgerinnen und Bürger meist am zweiten Sonntag des neuen Jahres in den Ratssaal ein, der mit gut zweihundert Gästen stets bis zum letzten Platz gefüllt ist. Eine „kuschelige“ Veranstaltung, bei der sich Menschen ganz bewusst näher kommen, da der persönliche Austausch im Vordergrund steht – leider ist dies in Zeiten von Corona und des erneuten Lockdowns vollkommen undenkbar.

[Weiterlesen ... Digitale Neujahrsgrüße aus dem Henstedt-Ulzburger Rathaus – Bürgervorsteher und Bürgermeisterin senden Videobotschaft](#)

## **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 29. Dezember 2020

[Kinderspielplatz in der Straße Dreangel zeitweise für die Öffentlichkeit gesperrt](#)

Der Kinderspielplatz in der Straße Dreangel in Henstedt-Ulzburg ist ab sofort bis auf Weiteres für die Zeit des erneuten Lockdowns montags bis freitags von 6 bis 14 Uhr für die Öffentlichkeit gesperrt. Außerhalb dieser Zeiten kann der Spielplatz uneingeschränkt genutzt werden.

[Weiterlesen ... Kinderspielplatz in der Straße Dreangel zeitweise für die Öffentlichkeit gesperrt](#)

## **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 28. Dezember 2020

[Tannenbaumentsorgung in der Gemeinde Henstedt-Ulzburg 2021](#)

Für die Entsorgung der Tannenbäume stehen in der Gemeinde 2021 zahlreiche Sammelplätze zur Verfügung. Die Gemeinde bittet darum, die Bäume ausschließlich auf diesen vorgesehenen Sammelplätzen abzulegen. Außerdem können die Bäume auch kleingeschnitten über die Biotonne entsorgt werden.

## News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 22. Dezember 2020

### **Corona: Online-Formulare vereinfachen Kontakt zum Gesundheitsamt**



Kreis Segeberg. Der Kreis Segeberg bietet Bürger\*innen rund um das Thema Corona jetzt eine vereinfachte Kontaktaufnahme über Online-Formulare auf der Internetseite des Kreises an. Unter [www.segeberg.de/Corona-Formulare](http://www.segeberg.de/Corona-Formulare) können positiv getestete Personen, Reiserückkehrer\*innen und Kontaktpersonen von Infizierten mit nur wenigen Eingaben und Klicks direkt Kontakt mit dem Gesundheitsamt aufnehmen. Auch für allgemeine Fragen sowie für Anträge an das Gesundheitsamt gibt es spezielle Online-Vorlagen, beispielsweise wenn jemand einen Quarantänebescheid benötigt oder ein Hygienekonzept bzw. eine Veranstaltung genehmigen lassen möchte.

[Vollständiger Bekanntmachungstext...](#)

## News aus Henstedt-Ulzburg

Veröffentlicht am 22. Dezember 2020

### **Genehmigungsverfahren für den ersten Abschnitt der Ostküstenleitung beginnt am 4. Januar 2021**

Energiewendeminister Albrecht: „Der Netzausbau ist die strukturelle Voraussetzung für eine erfolgreiche Energiewende“

KIEL. Der erste Bauabschnitt der 380-kV-Stromleitung von Henstedt-Ulzburg bis Stockelsdorf startet in das Planfeststellungsverfahren. Dazu werden die Planunterlagen durch die Genehmigungsbehörde, das Amt für Planfeststellung Energie (AfPE), ab dem 4. Januar 2021 zur allgemeinen [Einsichtnahme ausgelegt und online](#) gestellt.

[Vollständiger Bekanntmachungstext...](#)

## **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 21. Dezember 2020

[Weihnachtsgruß der Gemeinde Henstedt-Ulzburg](#)



Liebe Henstedt-Ulzburgerinnen und Henstedt-Ulzburger,  
sehr geehrte Damen und Herren,

Weihnachten ist eine Zeit liebgewonnener Rituale: Den Duft von Punsch und gebrannten Mandeln auf Weihnachtsmärkten genießen. Letzte Besorgungen vor den Festtagen bei einem Weihnachtsbummel erledigen. Gesellige Weihnachtsfeiern im Freundes- oder Kollegenkreis begehen. All das konnte dieses Jahr nur eingeschränkt oder gar nicht stattfinden, denn 2020 ist anders. Eigentlich ein Jahr zum Vergessen.

Dennoch wird es uns allen nachhaltig im Gedächtnis bleiben.

[Weiterlesen ... Weihnachtsgruß der Gemeinde Henstedt-Ulzburg](#)

## **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 17. Dezember 2020

[380-kV-Höchstspannungsleitung \(Ostküstenleitung\) – Abschnitt Kreis Segeberg - Lübeck](#)

Aktuelles Beteiligungsverfahren der Öffentlichkeit und der Träger öffentlicher Belange in der Zeit vom 04.01. – 03.02.2021

[Weiterlesen ... 380-kV-Höchstspannungsleitung \(Ostküstenleitung\) – Abschnitt Kreis Segeberg - Lübeck](#)

## **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 17. Dezember 2020

**Bibliotheken in Schleswig-Holstein: Digitalangebote kostenlos entdecken**



Bibliotheken in Schleswig-Holstein ermöglichen ab sofort landesweit zunächst bis zum 15. Januar 2021 die kostenlose Nutzung des Streaming-Dienstes „filmfreund“ und der „Onleihe zwischen den Meeren“.

Die Öffentlichen Bibliotheken in Schleswig-Holstein sind ab heute erneut landesweit geschlossen, um die Ausbreitung der Covid-19-Pandemie zu verlangsamen. Um den Menschen in Schleswig-Holstein auch in Corona-Zeiten Zugang zu Medien und Informationen zu bieten, ermöglichen die Einrichtungen zunächst bis Mitte Januar 2021 die kostenlose Nutzung des digitalen Streaming-Angebots „filmfreund“ mit mehr als 2.500 Filmen, Serien und Dokumentationen sowie der „Onleihe zwischen den Meeren“, die ein breites Angebot an Büchern, Hörbüchern, Zeitschriften, Zeitungen, Musik, Videos und E-Learning-Kursen umfasst. Koordiniert wird die Anmeldung durch die Büchereizentrale Schleswig-Holstein.

[Vollständiger Bekanntmachungstext...](#)

**News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 16. Dezember 2020

## **Schließung Verwaltung Eigenbetrieb Kindertagesstätten Henstedt-Ulzburg**

Die Verwaltung des Eigenbetriebes Kindertagesstätten Henstedt-Ulzburg, Tiedenkamp 2, 24558 Henstedt-Ulzburg schließt die Türen für die Öffentlichkeit.

Um der Ausbreitung des Coronavirus entgegenzuwirken und zum Schutz der Besucherinnen und Besucher sowie der Beschäftigten hat die Verwaltung des Eigenbetriebes Henstedt-Ulzburg bis auf weiteres für den Publikumsverkehr geschlossen. Telefonisch stehen wir weiterhin unter der Telefonnummer 04193/963-390 und per Email unter [kita@h-u.de](mailto:kita@h-u.de) zur Verfügung. Nur in ganz besonders dringenden Fällen kann ein Vor-Ort-Termin abgestimmt werden.

Wir wünschen allen Familien trotz der Umstände ein frohes und vor allem gesundes Weihnachtsfest.

## **News aus Henstedt-Ulzburg**

Veröffentlicht am 15. Dezember 2020

[Pressemitteilung Erlöserkirche Henstedt Das Friedenslicht kommt trotzdem!](#)



Im Jahr 1986 entstand im oberösterreichischen Landesstudio des Österreichischen Rundfunks (ORF) die Idee ein Licht aus Betlehem als Botschafter des Friedens durch die Länder reisen zu lassen und so die Geburt Jesu zu verkünden. Seither wird das Friedenslicht jedes Jahr von einem Kind in der Geburtsgrotte Jesu in Bethlehem entzündet und kommt am 3. Adventswochenende in Wien an.

[Weiterlesen ... Pressemitteilung Erlöserkirche Henstedt Das Friedenslicht kommt trotzdem!](#)

Seite 1 von 16

- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)

- [Ende »](#)